



# そう組だより

2021年2月1日  
大宮みちのこ保育園

寒い日が続いていますが、保育室内では子ども達の元気な笑顔と笑い声で溢れ、寒さを忘れて遊びに夢中になっています。友だちと一緒に楽しく遊ぶためのルールを教え合ったり、どうしたらより楽しく遊べるかを考えている姿も見られます。勝ち負けのあるゲームでは、負けても泣くことが減り、次への意欲に繋げられる様になってきました。その姿を見ると、身体だけでなく、心も成長したことを感じます。そうぐみでの生活も残り2か月です。自信を持って進級できるようにしていきたいと思います。また、屋上や公園でボールを投げたりして運動遊びも取り入れていきたいと思います。



## 食事のマナーについて

友達と楽しく食べる為のマナーについて話をしています。食べる時には器を持って食べる事や、箸の持ち方、大きな声で話をしないことなどを友だち同士で注意し合う姿も見られるようになってきました。また、食事の姿勢も最初は意識して頑張っているのですが、時間が経つと元に戻ってしまうことも。ご家庭でも食事の姿勢やマナーについて話す機会が持てると良いですね。

## 寒い日が続いています。

寒くてもそう組の子ども達は外遊びが大好き！散歩に行く時やマラソンに行くときに上着を着るのですが、チャックが閉められず時間がかかってしまうことがあります。「先生やって～」と可愛くお願いする姿も可愛いのですが、ご家庭で家を出る時に上着のチャックの開け閉めの練習をして頂けたらと思います。

## 2月生まれのお友達

29日 Y・Sさん

5歳のお誕生日  
おめでとう 🎉

## 2月の歌

- ・豆まき
- ・たのしいね
- ・北風小僧のかんたろう

